

Alexander Putz - Antrag an den Stadtrat Landshut

Von: Rudolf Schnur <rs@la-umwelt.de>
An: Alexander Putz <Alexander.Putz@landshut.de>, fraktion csu csu <fraktion...>
Datum: 20.06.2019 16:07
Betreff: Antrag an den Stadtrat Landshut

Juni 2019
 An den
 Stadtrat der Stadt Landshut
 Rathaus

21.06.19 ✓
 U. 962
 APK

Antrag „Nachhaltige urbane Logistik“

Die Stadtverwaltung prüft Möglichkeiten um das Verkehrsaufkommen im Bereich der Logistik / der Zustelldienste - ggf. auch in Zusammenarbeit mit dem Landkreis oder den die Stadt umgebenden Gemeinden - zu reduzieren und stellt diese dem Stadtrat zeitnah vor. Fördermöglichkeiten für die Stadtlogistik der Zukunft sind zu eruieren (z.B. von Bundesministerien).

Begründung:

Insbesondere der Onlinehandel wächst rasant. Die Anzahl der Paketzustellungen steigt daher stetig auf geschätzte 4 Milliarden Pakete im kommenden Jahr in Deutschland. Dadurch steigt das Verkehrsaufkommen an unterschiedlichen Zustelldiensten und auch die daraus resultierenden Umweltbelastungen nehmen enorm zu.

Es ist geboten, dass sich die Logistiker in Form einer Logistik-Kooperative auf der sogenannten „Letzten Meile“ zusammenschliessen und mit umweltschonenden Kfz oder dem Lastenrad von sogenannten „Mikro-Depots“ aus gemeinsam ausliefern.

Weitere Informationen zu dem Thema sind unter anderem aus der Logistik-Studie „Bürger wollen Liefer-Kooperativen“ des Marktforschungsinstitutes Kantar zu entnehmen.